
VOTES ReM 2024 
Votants : 12 

 
1. Nous souhaitons que soient repris dans le compte rendu de cette réunion les votes 1 à 12 de 

notre réunion régionale ReM à Praglia 2023 (cfr. Votes 1-12- ReM 2023). 

 OUI 12  NON 0  ABST. 0 

 

2. Nous désirons que tous les textes (Compte rendu des Régions, ...) publiés sur le site de 

l’Ordre soient traduits dans les 3 langues officielles. 

 OUI 12  NON 0  ABST. 0 

 

3. Que le/la Secrétaire Général(e) à la formation recueille tous les outils de formation (vidéos, 

documents, etc.) déjà mis en place dans les communautés et les régions, et qu'ils soient mis 

sur le site Internet de l'Ordre. 

 OUI 12  NON 0  ABST. 0 

 

4. Que le/a Secrétaire Général(e) à la formation soit en contact étroit avec Sant’Anselmo pour 

les cours en ligne donnés dans les différentes langues et soient mis à la disposition des 

communautés. 

 OUI 12  NON 0  ABST. 0 

 

5. Nous souhaitons que soit rapidement rénover le site de l’Ordre, comme nous l’avons déjà 

voté au Chapitre Général. 

 OUI 12  NON 0  ABST. 0 

 

6. Nous proposons que soit étudié la possibilité de rendre le site web interactif. 

 OUI 12  NON 0  ABST. 0 

 

7. Nous proposons que le/a Secrétaire Général(e) à la formation anime les échanges en 

collaboration avec les secrétaires régionaux à la formation. 

 OUI 12  NON 0  ABST. 0 

 

8. Nous proposons Sr. Patrizia Girolami de Valserena come Secrétaire Générale à la formation. 

 OUI 12  NON 0  ABST. 0 

 

9. Nous souhaitons que le Chapitre Général ait un thème pastoral de réflexion.  

 OUI 12  NON 0  ABST. 0 

 

10. Les communautés travailleront sur ce thème et élaboreront une brève synthèse. 

 OUI 12  NON 0  ABST. 0 

 

11. Chaque communauté présentera sa synthèse aux rencontres régionales durant le Chapitre 

Général. 

 OUI 12  NON 0  ABST. 0 

 

12. Ensuite chaque Région élaborera un texte qui sera présenté à l’assemblée. 

 OUI 12  NON 0  ABST. 0 

 

13. Nous souhaitons que le thème du Chapitre Général de 2025 soit : “l'exercice de l'autorité 

comme paternité/maternité-fraternité". 

 OUI 11  NON 0  ABST.  1 

https://docs.google.com/document/d/1QpdQZwgW2xi_hFT241hOgXgrq_DOA6oB/edit?usp=sharing&ouid=111217277516450402369&rtpof=true&sd=true


14. Les rapports de maison doivent continuer à décrire la réalité de la communauté et de sa 

vision. 

 OUI 12  NON 0  ABST. 0 

 

15. Nous souhaitons que soit programmé durant le Chapitre Général un temps suffisant pour que 

les supérieurs puissent partager leur façon de vivre l’autorité comme paternité-maternité- 

fraternité dans leur communauté.  

 OUI 11  NON 0  ABST. 1 

 

16. Nous souhaitons une synthèse du Chapitre Général, comme mémoire de ce qui a été vécu. 

 OUI 11  NON 0  ABST. 1 

 

17. Nous proposons que la Commission Centrale choisisse 2 personnes pour rédiger une 

synthèse du Chapitre Général qui sera envoyée aux membres du Chapitre Général dans les 

meilleurs délais. 

 OUI 11  NON 0  ABST. 1 

 

18. Nous souhaitons que les supérieurs préparent avec les communautés les thèmes qui seront 

abordés lors du Chapitre Général et qu'après celui-ci, ils partagent avec leur communauté. 

 OUI 12  NON 0  ABST. 0 

 

19. Nous souhaitons que certains évènements (Messe d’ouverture, conférences, …) du Chapitre 

Général soient rendu disponibles par vidéos, en direct ou en différé pour nos communautés. 

 OUI 11  NON 0  ABST. 1 

 

20. Nous souhaitons qu'après les conférences données au Chapitre Général, il y ait suffisamment 

d'espace pour un véritable partage, en assemblée. 

 OUI 12  NON 0  ABST. 0 

 

21. Nous souhaitons que durant la Visite Régulière soit encouragée la connaissance par les 

frères/sœurs de la communauté, des textes de l’Ordre. 

 OUI 9  NON 0  ABST. 3 

 

22. Nous souhaitons que les conférences de Mgr Camisasca et de Mère Martha, données durant 

cette rencontre de la ReM, soient mises sur le site de l'Ordre, séparément du rapport de la 

Région. 

 OUI 11  NON 0  ABST. 1 

 

23. Nous souhaitons que Mgr Camisasca soit invité à donner une conférence au Chapitre 

Général 2025. 

 OUI 8  NON 0  ABST. 4 

 

24. Nous souhaitons que soit étudié le transfert de la Maison Généralice à Tre Fontane. 

 OUI 11  NON 0  ABST. 1 

 

25. Nous sommes disponibles pour accueillir les communautés de la REI qui le demandent au 

sein de la REM « Ad experimentum » du Chapitre Général 2025 jusqu’au Chapitre Général 

2028. 

 OUI 12  NON 0  ABST. 0 


